
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 上 田 宗 久 １　新庁舎整備事業の進捗状況について

　①開発協議と土地収用法の事業認定について

　②移転先の用地交渉について

２　伊賀鉄道新駅整備と周辺地域のまちづくりについて

　①新駅設置と道路整備の課題について

　②アンケート調査の結果について

３　伊勢志摩サミットに関連して

　①海の幸・山の幸物産まつりについて

　②観光客の受け入れ体制について

　③政府関係機関の誘致、地方移転に関して

2 北 出 忠 良 １　農政について

　①コメ政策について

２　上野総合市民病院について

　①事業会計について

　②職場環境について

3 安 本 美 栄 子 １　上野総合市民病院の将来像について

　①どんな病院を目指しているのか

　②病病・病診連携と経営の効率性

　③伊賀管内３病院の機能分化はあるのか

　④指定管理者制度導入を視野に入れてはどうか

２　指定管理者制度について

　①指定管理者選定委員会の役割と責任とは

３　市営住宅の管理について

　①又貸し、家賃の滞納の現状と対応

４　南庁舎の利活用について

　①議論の経緯

　②図書館構想の発生源

4 田 中 覚 １　ＬＣＣ（ライフサイクルコスト）について

２　伊賀市補助金等適正化条例施行の評価について

３　伊賀市地域公共交通網形成計画と人口減少対策について

４　公的関与と民業圧迫について

平成27年第４回伊賀市議会（定例会）一般質問通告者一覧



5 赤 堀 久 実 １　防災について

　①防災訓練と避難所の現状

　②ＡＥＤ設置について

　③災害時の通信手段

２　観光について

　①外国人観光客への対応

３　道路交通法改正に伴う自転車マナーについて

6 森 正 敏 １　児童生徒に関する課題

　①児童生徒の安全確保について

　②全国学力テストの結果について

２　高齢者に関する課題

　①交通事故対策

　②振り込め詐欺等の被害対策

　③認知症による徘徊対策

３　ごみ行政の課題

　①ＲＤＦ処理委託料の値上げについて

　②ごみ処理の民間委託について

　③新焼却施設の建設はどうするか

7 森 岡 昭 二 １　財政の見通しと課題について

　①将来財政負担減事業

　　・保育所（園）・小学校・中学校統廃合事業

　　・公共施設最適化計画事業

　②将来財政負担増事業

　　・社会保障費

　　・インフラ整備と長寿命化対策費、耐震化事業費

　　・ごみ処理費

　　・病院経営

　　・伊賀鉄道運営費

２　南庁舎の今後の対応について

　①取り壊して新たな観光を中心とした施設の建設を進めるべきと
　　考える

３　定住自立圏構想について

　①進捗状況はどうか

４　空き家対策について



　①取り組みの方向性はどうか

8 中 谷 一 彦 １　災害による住宅のがれき等ごみの搬入処理手数料減免について

２　避難所にもなる学校の洋式トイレの改修について

３　総合計画の進捗状況の評価と開示について

４　地方創生に向けた中山間地域の再生シナリオについて

５　中期財政見通しと合併特例債について

9 福 田 香 織
１　上野天神祭のだんじり行事（国指定重要無形民俗文化財）につ
　いて

２　地域振興について

　①地域の女子力について

　②地域の声に対する行政対応について

10 百 上 真 奈 １　マイナンバー制度施行にあたっての疑問について

　①マイナンバーが悪用される危険と悪用されたときの対応は

　②中小業者の経営を圧迫する負担について

　③施行にあたっての市の対応状況

　④マイナンバー制度の利用拡大について、市長の考えは

２　子どもの貧困対策について

　①「子どもの貧困」とは、教育委員会の認識を問う

　②伊賀市における子どもの貧困実態は

　③伊賀市の役割と具体的な施策について

11 福 岡 正 康
１　中期財政見通し（合併特例債）と公共施設等の整備及び地域振
　興計画（予算）について

２　新庁舎の建設費について

３　獣害対策と予測される耕作放棄地対策について

12 前 田 孝 也 １　新庁舎建設について

　①工事の工程表作成

　②建築意匠設計と費用対効果

　③平面計画概要

　④竪穴区画（防火シャッター、防煙区画）

　⑤耐震構造形成（耐震、制震、免震）の考え方

13 岩 田 佐 俊 １　小学校校舎改修について

　①府中小学校低学年用トイレ改修に関して

２　ＪＲ佐那具駅のトイレの現状と改修について

３　新庁舎建設の建設単価について

４　今後の具体的な取り組みについて



　①人口減少への対策

　②高齢化への対策

　③交通網の課題

　④道路整備への早期対応


